

ABSTRAK

Alvina Damayanti, (1830110073), “Tradisi Pembacaan Yasin Dan Tahlil Mingguan Pada Kelompok Pengajian Di Desa Summersoko Sukolilo Pati Tahun 2021/2022”.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui konsep tradisi pembacaan Yasin dan Tahlil mingguan pada kelompok pengajian di desa Summersoko Sukolilo Pati tahun 2021/2022, pelaksanaan tradisi pembacaan Yasin dan Tahlil mingguan pada kelompok pengajian di Desa Summersoko Sukolilo Pati tahun 2021/2022, dan manfaat serta fadillah dari tradisi pembacaan Yasin dan Tahlil mingguan pada kelompok pengajian di desa Summersoko Sukolilo Pati tahun 2021/2022.

Penelitian ini menggunakan model pendekatan penelitian kualitatif Adapun teknik pengumpulan data dengan cara observasi, dokumentasi, dan wawancara dengan masyarakat, Tokoh Agama, anggota tradisi pembacaan yasin dan tahlil dan Lain-lain. Sedangkan analisis data menggunakan tiga langkah yaitu: reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa: tradisi pembacaan surah yasin dan tahlil pada malam Jum'at yang terdapat di Desa Summersoko Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati merupakan suatu bentuk ibadah rutinitas yang sudah menjadi tradisi turun temurun selain sebagai sarana untuk mengirimkan do'a kepada arwah orang yang sudah meninggal tradisi inipun dapat dijadikan sebagai salah satu cara untuk menghidupkan al-Qur'an di malam Jumat yang bertujuan supaya jama'ah semakin cinta terhadap al-Quran. Proses pelaksanaan tradisi dilaksanakan di rumah-rumah anggota secara bergilir dan dalam pelaksanaannya dipimpin oleh anggota secara bergilir juga namun khusus pembacaan do'a dipimpin oleh tokoh agama desa dan setelah acara selesai maka tuanrumah memberikan jamuan kepada para anggota. Beberapa manfaat dari tradisi tersebut yaitu mendapatkan rasa ketenangan dalam hatinya, meningkatkan keimanan, mempermudah segala urusan begitu pun dapat berinteraksi baik dengan jamaah lainnya dan menjaga silaturahmi dengan sesama.

Kata Kunci: Kelompok pengajian, Mingguan, Pembacaan, Tradisi